



Die Geehrten der FFW Penting und die Ehrengäste verbrachten den Abend im Gasthaus Koller.

FOTO: HELGA PROBST

Ehrenabend für verdiente Wehrler

EHRENAMT Die Freiwillige Feuerwehr Penting ehrte zahlreiche Mitglieder. Der Bürgermeister und der stellvertretende Landrat sagten Danke.

VON HELGA PROBST

NEUNBURG V. WALD/PENTING. Die Freiwillige Feuerwehr Penting lud langjährige, verdiente, fördernde und aktive Mitglieder zu einem Ehrenabend ins Gasthaus Koller in Poggersdorf ein. Dort sprach ihnen Vorsitzender Florian Meier großen Dank und Anerkennung aus. Die Ehrungen unterstützten Kreisbrandrat und Kreisfeuerwehrverbandsvorsitzender Robert Heinfling, Ehrenkreisbrandrat Siegfried Hammerer und Kreisbrandmeister Ferdinand Duscher. Die Glückwünsche der Stadt sprach Bürgermeister Martin Birner aus. Der stellvertretende Landrat und Mitglied des Landtages, Joachim Hanisch gratulierte ebenfalls.

Nach einem gemeinsamen Essen überreichten sie den Jubilaren Urkunden, Nadeln und Ehrenkreuze. Als Ers-

te erhielten treue Mitglieder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit zur FFW Penting ihre Auszeichnungen mit dem besten Dank für ihre Förderung: 25 Jahre: Andrea Kayl, Andreas Wild, Christian König, Daniela Sieber, Hans-Jürgen Zerban, Herbert Nißl, Horst Kallwa, Josef Ebenschwanger jun., Karl Wilhelm, Manfred Hauser, Manfred Zeitler, Markus Scheuerer, Markus Vitzthum, Matthias Gersch, Reinhard Lottner, Robert Hartwich, Thomas Promberger und Tobias Beer. Unter ihnen war auch Johann Reichert, das älteste Mitglied der FFW Penting. 40 Jahre: Gerhard Wild, Ignaz Keilhammer, Johann Bauer jun. und Konrad Choulik. 50 Jahre: Franz Meier,

Helmut Sturm, Johann Nißl, Johann Scheuerer, Johann Winderl, Josef Ebenschwanger sen., Konrad Lankes und Michael Singer. 60 Jahre: Johann Bauer sen., Josef Lottner, Robert Seebauer und Wolfgang Nißl sen..

Dann folgten die Ehrungen für aktive Dienstzeiten und besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen. Josef Promberger erhielt das Ehrenkreuz in Silber des Kreisfeuerwehrverbandes Schwandorf für seine hervorragende Arbeit als Gerätewart und Gruppenführer. Ebenfalls das Ehrenkreuz in Silber erhielt Manfred Hauser, der seit 1998 in der Vorstandschaft mitarbeitet, seit 2004 als Kassier.

„Wir sind stolz auf unsere Feuerwehren“, sagte der stellvertretende Landrat Hanisch. „Die Stadt und die Gemeinden könnte die Arbeit nicht bezahlen, die ihr leistet.“ Den Dank der Stadt sprach Bürgermeister Birner den Geehrten aus und bat: „Bleibt's dabei in der lebendigen Gemeinschaft“. Die zahlreichen Ehrungen wertete Kreisbrandrat Heinfling als gutes Zeichen, dass bei der FFW Penting alles „voll intakt ist und funktioniert“. „Katastropheneinsätze werden immer mehr und darum werden die Feuerwehrkameraden immer wichtiger“, ergänzte er.

EHRUNGEN

Aktive Dienstzeit: Für 25 Jahre wurden Katrin Fischer und Markus Vitzthum geehrt, 40 Jahre Dienstzeit erreichten Bernhard Meier, Gerhard Wild und Konrad Choulik.

Besondere Verdienste: Das Ehrenkreuz in Silber für besondere Verdienste ging an Josef Promberger und Manfred Hauser. (ghp)